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令和5年第２回３月定例会（3月 9日･10日･13日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 暮らしと福祉を推進する市政を 

２ 子育て支援の抜本的強化を 

３ 防災・住民本位のまちづくりを 

４ ジェンダー平等の推進を 

５ 「原発回帰」に反対し原発ゼロの声をあげる 

６ 気候危機打開へ省エネと再エネの推進を 

７ 中小企業、農林漁業の支援・振興を 

８ 大軍拡ストップ、丹後から平和の声を 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ 京丹後市の地域経済と令和５年度当初予算について 

２ ウィズコロナ時代への対応策について 

政友会 

水野 孝典 

１ 地域の活力を維持し、今日から明日、明後日へつなぐための政策展開が急務

である 

丹政会 

東田 真希 

１ 人口減少対策について 

２ 地域の移動手段の確保について 

３ 未来を展望した子育て支援について 

４ 教育環境の充実とこどもの安全対策について 

創明 

永井 友昭 

１ ゼロカーボン、ゾーニング、風力発電所計画等について 

２ 市政の諸課題について 

３ 米軍基地に関わる問題について 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 

浜岡 大二郎 
１ 人口減少対策について 

 

 

 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ くらしと市政のつながりを実感できる、市民局、担当部署をつなぐワンストップの

仕組みを 

２ 中学校のトイレの改修の前倒しと、トイレットペーパー設置とおなじように生理用

品の設置を 

３ 教職員の働き方 根本解決に向けて、教育委員会の次の一歩は 

４ 子どもの医療費、給食費の無償化など府の制度の前進を受けてさらに市として

の後押しを 

５ 市の文化、スポーツ政策について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 学校統廃合計画について 

２ コロナ感染対策について 

３ 風力発電問題について 

４ 第３次 多文化共生推進プラン（案）を受けて 

５ 保育所等を取り巻く状況について 

政友会 

 和田 正幸 

１ 防災対策について 

２ 森林整備について 

３ 農業振興について 

４ 海岸の推進について 

丹政会 

和田 晋 

１ 《通学路の安全対策》子どもたちの安全な通学を守るためにできること 

２ 《京都丹後鉄道》市民の足を守るとともに、観光や子育て支援などに活用しよ

う 

丹政会 

 池田 惠一 

１ 山陰近畿自動車道の利用負担による整備の加速の展望について 

２ 食の観光振興と資源確保について 

３ 今、学校現場で 

新政会 

多賀野 一彦 
１ 京丹後市まち・ひと・しごと創生人口ビジョンの改訂について 

新政会 

金田 琮仁 

１ 京丹後市スポーツ協会について 

２ アスファルト舗装など、市道整備の考え方について 

新政会 

川戸 一生 

１ 地域の防災体制について 

２ コミュニティ事業の取り組みについて 

鳴海 公軌 

１ ２０４５年を見据えたまちづくりを。人口ビジョンをふまえて 

２ 課題解決先進地を目指した魅力的な教育のモデルケースづくりを 

３ 京丹後市の教育環境の魅力化を目指した教育振興計画の見直しを 

冨田 恵輔 

１ 高齢者が安心して暮らせるために 

２ 災害時の避難について 

３ 特別職（市長、副市長、教育長）の給料・退職金について 

 
 



 

 

令和5年第 3回６月定例会（6月 21 日･22 日･23日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 農業振興対策 

２ 大型風力発電計画とゾーニングについて 

３ 市立病院の無料送迎バスの運行を 

４ 都市拠点構想と基本計画策定について 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ ４ＲやＳＤＧｓ未来都市を前に進めるためにも身近な子ども服、制服、体

操服、学用品などのリユースを 

２ 選挙が身近に感じられ、投票行動に結びつく選挙にしていくために 

３ 公立学校の職員の状況について 

４ マイナンバーカードとマイナ保険証について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 放課後児童クラブ事業の充実について 

２ コロナ感染５類移行に伴う市民への影響は 

３ 市民への物価高騰対策の実施を 

４ 保育士確保について 

政友会 

水野 孝典 
１ 観光振興と環境整備について 

丹政会 

和田 晋 

１ 《海岸保全について》本市の大切な資源である美しい海岸線を守るために、今

できることは何か 

丹政会 

中野 勝友 
１ 合併後のまちづくりを問う 

丹政会 

平井 邦生 

１ 観光のエリア戦略を強化し、さらなる市内の活性化を 

２ 京丹後デジタルポイントについて 

丹政会 

東田 真希 

１ 国民健康保険税について 

２ 学校給食の地産地消と地域の生産者をつなぐ一層の取り組みを 

３ 産後ケア、リフレッシュ事業の充実、検討を 

４ 子育て施策の対象者の考え方について 

丹政会 

池田 惠一 

１ ジオパーク認定について 

２ 合併２０年のまちづくり 

新政会 

櫻井 祐策 

１ 市民における政治参画意識の醸成について 

２ 京丹後市の文化財保存活用について 

新政会 

  金田 琮仁 

１ 山陰近畿道へのアクセス道路である荒山地内の「峰山インター線」について 

２ 府道掛津峰山線の「丹波バイパス」について 

３ 「小規模公共事業だより」について 

 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

多賀野 一彦 

１ 京丹後市都市拠点構想の中、しんざん小学校隣接エリアの公共施設ゾーンと

公共施設構想について 

２ しんざん小学校隣接エリアの公共施設計画と荒山区との関係について 

創明 

永井 友昭 

１ 風力発電所計画、ゼロカーボン、ゾーニング等について 

２ 市政の諸課題について 

３ 米軍基地等に関わる問題について 

創明 

浜岡 大二郎 
１ 人口減少対策について 

冨田 恵輔 １ 集会施設を地域振興の拠点に 

 鳴海 公軌 

１ 子育ての視点から市に提言します 

２ 宇川の今は、京丹後の未来、日本の未来。多角的な視点で地域づくりを求め

ます 

 松本 聖司 
１ 温暖化防止対策について 

２ 市政における諸課題について 

 

 

令和 5年第 4回９月定例会（9月 13日･14日・15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

 和田 正幸 

１ 消防団活動について 

２ 消防団の組織について 

３ 農業について 

４ 高齢者の免許返納について 

丹政会 

東田 真希 

１ 多面的機能支払交付金の課題について 

２ スポーツ協会について 

３ 飼い主のいない猫の問題について 

４ 子どものインフルエンザ予防接種の助成ができないか 

丹政会 

和田 晋 

１ 令和５年８月１０日に久美浜町箱石海岸付近から発生した林野火災につ

いて問う 

丹政会 

池田 惠一 

１ 市政２０年の成果を問う 

２ 観光振興について 

新政会 

 川戸 一生 

１ 学校の防災対応について 

２ 避難所の資材保管庫について 

３ 京丹後市におけるフェーズフリーの取り組みについて 

４ 学校の適正配置について 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

  金田 琮仁 

１ 峰山インター線、丹波バイパス、地権者に対するその後の対応について 

２ ふるさと納税で実質的に本市の自主財源となった資金は、どこに活用されたか 

３ 市長の政治姿勢を問う（障害福祉サービス利用者の負担、障害者グループ

ホーム、地域農業を守る補助金、生活に身近なインフラ、防災・減災インフラ） 

新政会 

  多賀野 一彦 
１ ふるさと納税「１０倍プロジェクト」最終年度にむけて 

創明 

永井 友昭 

１ 風力発電所計画、ゼロカーボン、ゾーニング等について 

２ 市政の諸課題について（防災倉庫撤去、デジタルポイントカード、市内のコウノ

トリ、宇川の地域課題） 

３ 米軍基地等に関わる問題について（土地規制法、事故情報、海水検査、Ｐ

ＦＯＳ） 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 敦賀～城崎温泉間直通列車運行について 

２ 市長の「もっぱら」発言について 

３ 人口減少対策について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 新型コロナウイルス感染症による生活困窮支援策を 

２ 都市拠点・公共施設エリアの基本計画について 

３ 農業振興について 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 帯状疱疹ワクチン接種に支援を 

２ コロナ感染拡大の中で、市内の状況と感染防止対策は 

３ 暑い夏、暑さから命を守る対策を 

４ 久美浜町での山林火災をうけて市の総括や、今後に活かしていくことは 

日本共産党 

平林 智江美 

１ マイナンバーカードの問題について 

２ 市民にとって、介護保険制度の充実を 

３ 図書館法に基づく住民参加の図書館づくりを 

４ 最低賃金改定による給与（賃金）の見直しについて 

５ 宇川小学校の現状は 

松本 聖司 

１ 環境課題について 

２ 介護・高齢者福祉等について 

３ 地域防災について 

 鳴海 公軌 
１ 「誰もが探究するまち京丹後」を目指した、教育環境整備に向けて 

２ 歩いていける範囲での「子どもたちが雨の日に遊べる居場所づくり」を 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

令和 5年第 5回１２月定例会（12月 12日･13日･14日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

東田 真希 

１ 救急搬送の短縮に向けて 

２ 本市のテレワーク推進の行く末は 

３ ヤングケアラーについて 

４ 子どもの発達支援について 

丹政会 

和田 晋 
１ 《海業について》京丹後市の海業を守り活用しよう 

丹政会 

平井 邦生 

１ 京丹後デジタルポイントについて 

２ 地域活動をこのまま萎ませないために 

丹政会 

中野 勝友 

１ 市の抱える課題について 

２ 市政運営について 

丹政会 

池田 惠一 

１ 合併２０年 新市建設の基本方針に沿った市政運営がなされたのか、市長

の認識を問う 

２ 新市建設の総括として、市長の認識を問う 

新政会 

 川戸 一生 

１ 新たな地域コミュニティ推進事業の推進について 

２ 京丹後市学校適正配置基本計画の取り組みについて 

３ 小中学校の学校給食について 

新政会 

 多賀野 一彦 

１ 空き家の除却 

２ 空き家の利活用 

３ 空き家の予防 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ 市政２０年、これからのまちづくりについての考えを問う 

２ 帯状疱疹ワクチン接種について 

創明 

永井 友昭 

１ 風力発電所計画、ゾーニング等について 

２ 市政の諸課題について（久美浜「参考館」、旧小学校等の施設利用、宇川

地区の地域づくり等） 

３ 米軍基地、自衛隊等に関わる問題について（土地規制法、米軍基地からの

排水、自衛隊等の訓練） 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 経ケ岬を京丹後市の東の玄関に 

２ 人口減少対策について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ コストカット経済の転換でくらしの困難の打開を 

２ 公共施設整備計画への住民不安解消を 

 

 

 

 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 誰もが安心して利用できる京丹後市の公共交通は今後どうあるべきか 

２ 学校の諸課題について（学びの変革、学校給食の無償化と公会計化） 

３ 障害者福祉について（作業所の給食費の補助復活を。加齢性難聴補聴器

補助の拡充） 

４ 国保の資産割の考え方と府内国保税均一化について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 年越し支援策の検討を 

２ 自転車用ヘルメット購入への補助金の創設を 

３ 図書館建設について 

４ 米軍基地について 

５ ガソリンスタンドの廃業問題 

６ 子育て環境日本一を目指し、子育て支援サービスの更なる充実を 

政友会 

水野 孝典 

１ 文化協会は存続できるのか 

２ ケーブルテレビ１１チャンネルに未来はあるのか 

 冨田 恵輔 

１ 保育所こども園、小中学校の防火設備について 

２ 今年８月に、舞鶴市、福知山市、綾部市で甚大な被害をもたらした台風７

号からの教訓は 

 鳴海 公軌 

１ 各地域に雨の日に遊べる場所を、少しでも早く整備すべき 

２ 新型コロナウイルス支え合い基金は、子どもたちのためのまちづくりをすすめるチャ

ンス 

３ 「京丹後市の新たな教育・人材育成の在り方 中間まとめ」をふまえて、これか

らの教育環境をどう構築するか 

４ 全ての子どもたちの学びの場をどのように構築するか 

 松本 聖司 
１ 健康増進について 

２ 住宅政策について 

金田 琮仁 

１ 都市拠点構想について 

２ 山陰近畿自動車道の取り組みについて 

３ 米軍Ｘバンドレーダー基地にかかる交付金等について 

 


